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Privatizzazioni -  Le Frecce-Fs in Borsa, Delrio adesso tira il freno

 ROMA «Ho dei problemi a privatizzare le Frecce, Matteo, ho dei problemi a privatizzare le Frecce con
dentro il trasporto dei pendolari». Graziano Delrio, ministro al quale spetta di gestire la privatizzazione
delle Ferrovie dello Stato, parla alla direzione del Pd. Si rivolge al segretario Renzi, ma poco prima ha
chiamato in causa il ministro dell'Economia Piercarlo Padoan, in platea come ospite. «Non è tutto
riconducibile al tema economico - lo dico con rispetto a Piercarlo Padoan». Poi, ancora a Renzi: «quindi
hai ragione, abbiamo bisogno di riparlare di principi». Il ministro ambientalista che va in bicicletta, che
vorrebbe fare delle Frecce la metropolitana d'Italia, ha aspettato la direzione del Pd per tirare fuori il suo
disagio che, si affrettano a spiegare i suoi, non vuol dire mettere in dubbio la privatizzazione di Fs. Ma le
difficoltà del ministro erano già emerse di fronte alla rivolta dei pendolari dei Frecciarossa che si sono visti
aumentare gli abbonamenti (poi ridotti). «Io dovrei privatizzare le Frecce - conclude - ma ho dei problemi
Matteo a prendermi le critiche dei pendolari e dirgli: scusate è il mercato»
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